

Se trata del primer nacimiento en el nuevo establecimiento de salud

## El relato de madre que dio a luz a gemelos en el Hospital de Porvenir

**E**ste lunes 21 de julio fue un día particularmente agitado y especial para la familia Gómez Mancilla, luego de que Bianca diera a luz a gemelos en el Hospital Marco Chamorro de Porvenir, siendo el primer nacimiento en las nuevas dependencias del establecimiento de salud fueguino. Los dolores comenzaron antes de las seis de la mañana en Bianca y en menos de 5 horas ya habían nacido sus dos hijos sanos y salvos, lo que conllevó una serie de coordinaciones médicas, así como una experiencia inolvidable y única para la familia.

Aún en las salas de maternidad del Hospital Clínico de Magallanes, Bianca Gómez, hasta donde fue trasladada, la madre de los gemelos Matías y Atenea, accedió a hablar con La Prensa Austral. Relata que "como a las seis de la mañana" comenzaron los dolores y "a las 8,30 llegué al hospital" de Porvenir. A pesar de ser oriundos de Tierra del Fuego, hace ya dos meses que se encuentran en Punta Arenas para los controles del embarazo. El domingo la familia habían viajado a Porvenir a dejar a su hija.

"A las 6 empecé con contracciones y sentí como que algo re-

GERARDO LÓPEZ



**Bianca Gómez, la feliz madre, entregó su testimonio a La Prensa Austral desde el Servicio de Maternidad del Hospital Clínico.**

ventó y empezó a caer agua. Yo le dije a mi pareja, 'ya, vamos'. Y fuimos al hospital por nuestros propios medios. Cuando llegué ya estaba dilatada en pleno trabajo de parto", relata sobre ese lunes en la mañana. "Lo bueno es que los médicos antiguos empezaron a llamar para acá (Pun-

ta Arenas), a hacer los trabajos de coordinación y todo fue muy rápido".

A las 10,50 horas dio a luz a su primer hijo, un varón, al que llamaron Matías y nació por parto natural. Casi 20 minutos después, nació Atenea por cesárea. Sin embargo, a sus hijos nos los

» "Fue bonito que haya sido allá (en Porvenir), porque uno conoce a todos. Yo también trabajé un tiempo en el hospital, entonces conocía a gente, las matronas que me atendían, las enfermeras, los médicos todos muy cercanos"

pudo ver plenamente hasta la noche, ya que el parto de Atenea fue con ella sedada y prácticamente dormida. Tras su nacimiento, los trasladaron a ambos rápidamente por avioneta a Punta Arenas y ella viajó más tarde en el ferri, a bordo de una ambulancia.

"Tenía ansias de ver a mis hijos y cómo salieron, porque como yo estaba durmiendo en el trabajo de parto, como que no me acuerdo mucho. Y ya el hecho de poder verlos, ver que están bien, que no salieron con problemas o que tengan alguna otra cosa, ya me quedé más tranquila. Lo único que quería era poder verlos", cuenta Bianca.

Actualmente sus hijos se encuentran en la Unidad de Neonatología del Hospital Clínico, bajo monitoreo de los médicos especialistas. Bianca aún no sabe cuánto tiempo tengan que estar ahí pero ha recibido pala-

bras de tranquilidad por parte de los profesionales, asegurándole que están en buenas condiciones. "Estamos esperando para que nos podamos ir todos para allá (Porvenir)", dice Bianca. Allá ella se desempeña trabajando en pesqueras, mientras que su pareja se dedica al área de la construcción.

Respecto del hecho de ser el primer nacimiento en el Hospital de Porvenir, reconoce que "lo primero que me dio fue miedo. Me dio mucho miedo por el hecho que mis bebés... yo pensé que iban a ser más chiquititos. Pero no, fue todo muy rápido. Los especialistas fueron rápidos en viajar también y salió todo bien (...) Fue bonito que haya sido allá, porque uno conoce a todos. Yo también trabajé un tiempo en el hospital, entonces conocía a gente, las matronas que me atendían, las enfermeras, los médicos todos muy cercanos". **LPA**